



„Fränkische Verdienstmedaille“ für Ramelow, Rebhan, Dr. Voigt

Seit 2008 verleiht der Fränkische Bund e.V. die Frankenmedaille an Personen oder Organisationen, die sich um Franken verdient gemacht haben.

In diesem Jahr hat sich der Vorstand entschlossen, die Medaille erstmals gleichzeitig an drei Personen zu verleihen.

Der **thüringische Ministerpräsident**, der **Oberbürgermeister von Neustadt bei Coburg (Bayern)** und der **Bürgermeister von Sonneberg (Thüringen)** haben mit der Durchführung des ersten, grenzüberschreitenden Tages der Franken und mit der Pflege des Gedankens, dass historisch-kulturelle Prägungen von Regionen nicht durch politisch-administrative Grenzen aufgehoben werden, sich um das Fränkische verdient gemacht.

Alle drei zur Ehrung vorgesehenen haben erklärt, dass sie die Ehrung annehmen.

Wann und wo die Ehrung stattfinden wird, werden wir noch rechtzeitig mitteilen.

Für Ihr Interesse danken wir.

Mit freundlichen Grüßen

Otto Weger

1. Vorsitzender

www.fraenkischer-bund.de www.wir-in-franken.de

<https://www.facebook.com/FraenkischerBundeV/>
